



Hessentag 2023

Wir präsentieren das Hessentagspaar für Pfungstadt



Hessentagspaar 2023: Paola Pulido Sierra und Simon Schmitz

Das Hessentagspaar repräsentiert die ausrichtende Stadt und den Hessentag insgesamt. Ob in Presse, Radio, TV, in den sozialen Medien, auf Veranstaltungen oder auf Festen – das Paar ist das offizielle Aushängeschild für den Hessentag 2023 in Pfungstadt. Die Kostüme werden speziell für diesen besonderen Anlass entworfen. Wir freuen uns daher gemeinsam mit dem Hessentagspaar auf zahlreiche, unvergessliche Momente.

Verbundenheit mit der Heimatstadt. **Wir danken Paola Pulido Sierra und Simon Schmitz schon heute herzlich für die Bereitschaft und das nun beginnende Engagement.**

Die Auswahl des Hessentagspaares oblag einem Gremium, geleitet von Stadtverordnetenvorsteher Oliver Hegemann, mit Vertreter*innen aus Stadtpolitik, -gesellschaft und -verwaltung.

Unser Hessentagspaar 2023 – eine gute Wahl!

Das **Pfungstädter Hessentagspaar** vereint die beiden wichtigsten Eigenschaften, die man für diese Aufgabe benötigt: Freude an der Sache und eine tiefe



Hans-Joachim Heist, Stadtrat für Kultur, das Hessentagspaar und Stadtverordnetenvorsteher Oliver Hegemann.



Beirat der älteren Generation Ergebnisse der Wahl des Beirats

Wahlergebnisse der Wahl des Beirats der älteren Generation, am 28.04.2022

Beim Zusammentreten des Wahlvorstands waren 1.917 Wahlbriefe vorhanden. Hiervon wurden 136 Wahlbriefe beanstandet und zurückgewiesen. Die Zahl der zugelassenen Wahlbriefe betrug nach Auszählung der Stimmzettelumschläge und Wahlscheine 1.781. 13 Stimmen waren ungültig.

Die 12.293 gültigen Stimmen entfielen wie folgt:

- | | |
|-----------------------|-------------|
| 1. Franz Schön | 906 Stimmen |
| 2. Monika Hübenbecker | 876 Stimmen |
| 3. Dr. Wolfgang Reese | 863 Stimmen |
| 4. Sigrid Fallner | 780 Stimmen |
| 5. Edith Hassenzahl | 745 Stimmen |
| 6. Gudrun Möller | 697 Stimmen |
| 7. Dieter Liebig | 678 Stimmen |
| 8. Marion Hoffmann | 660 Stimmen |
| 9. Adolf Hake | 655 Stimmen |

- | | |
|------------------------------|-------------|
| 10. Ömer Yetkin Songür | 646 Stimmen |
| 11. Rolf Kern | 594 Stimmen |
| 12. Walter Busch-Hübenbecker | 587 Stimmen |
| 13. Johanna Rösner | 577 Stimmen |
| 14. Waltraud Faupel | 562 Stimmen |
| 15. Ulrike Müller | 553 Stimmen |
| 16. Elisabeth Naß | 522 Stimmen |
| 17. Rolf Hecker | 521 Stimmen |
| 18. Erzsebet Molek | 456 Stimmen |
| 19. Ulrich Nabert | 315 Stimmen |

Die Wahlbeteiligung lag bei 25,71%.

In den Vorstand wurden folgende neun Personen gewählt:

- | | |
|---|--|
| Vorsitzende: | Monika Hübenbecker |
| 2 Stellvertreter: | Dr. Wolfgang Reese
Franz Schön |
| Pressebeauftragte: | Sigrid Fallner |
| Veranstaltungsbeauftragte: | Ulrike Müller |
| Sozialbeauftragte: | Waltraud Faupel |
| Beauftragte für Bildung von Netzwerken: | Edith Hassenzahl
Gudrun Möller
Marion Hoffmann |
| 2 Beisitzerinnen: | |



Hinterer Reihe v.l.n.r.: Ömer Songür, Adolf Hake, Rolf Kern, Dr. Wolfgang Reese, Walter Busch-Hübenbecker, Mittlere Reihe v.l.n.r.: Marion Hoffmann, Waltraud Faupel, Franz Schön, Edith Hassenzahl Vordere Reihe v.l.n.r.: Ulrich Nabert, Ulrike Müller, Sigrid Fallner, Monika Hübenbecker, Elisabeth Naß, Seniorenbeauftragte Vivian Groapa Dem Beirat angehörend, aber nicht auf dem Bild zu sehen: Johanna Rösner, Gudrun Möller, Erzsebeth Molek, Dieter Liebig. Rolf Hecker hat seinen Rücktritt erklärt und wird nicht mehr Teil des Beirats sein.